

AUDIENCE

Le président Ali Bongo Ondimba s'est entretenu hier avec cinq diplomates représentant les pays membres du Conseil de sécurité des Nations unies (Chine, Etats-Unis, France, Royaume-Uni et Russie).

Page 5

ROUTE

Face à l'urgence – soulignée par des images spectaculaires – le ministre Justin Ndoundangoye a donné hier le coup d'envoi de travaux sur la Nationale 1, entre Nkok et Kango. Ils dureront entre 4 et 12 semaines.

Page 6

DRAME

Conséquence directe des grosses pluies de ces derniers jours, un homme de 23 ans et sa sœur de 19 ont trouvé la mort dans l'effondrement d'un mur de soutènement, au quartier Okinda, dans le 5^e arrondissement.

Page 9

SANTÉ : QUE DE MAUX !

PASS 2. Comment affecter et garder des agents qualifiés dans les zones rurales. Le Projet d'appui au secteur de la santé affronte ce défi, conscient d'une gestion inéquitable du personnel et des mauvaises conditions de travail et de logement à l'intérieur du pays. **Pages 2 & 3**



Photo : Wilfried MBINAH

POUR MOI QUOI ...

Les TP vont enfin réhabiliter cette «piste d'éléphant» pompeusement baptisée Nationale 1.

Un ouf de soulagement pour les populations de Nkok à Kango. Elles ont tellement gémi, gémi, et gémi qu'elles étaient convaincues qu'on ne les entendait pas. Depuis hier, les engins lourds des TP s'activent déjà sur le terrain pour réhabiliter ce tronçon en très piteux état. Mais, mieux vaut ça-là que rien. Les usagers vont encore faire comment? Eh ben, se contenter au moins du reprofilage.

Mais, ils sont inquiets quant à la livraison d'une route (reprofilée) praticable jusqu'à la saison sèche prochaine. Nous ne sommes qu'en début de petite saison des pluies. Au regard de la violence des pluies ces derniers temps, que nous réserve alors la grande? Et puis, pendant combien de temps tiendra ce tronçon reprofilé? Les TP traineront-ils encore les pieds avant d'intervenir? Ou mettront-ils en place une structure pour veiller au grain?

On connaît comment les choses fonctionnent chez nous. Il faut d'abord tambouriner avant d'être entendu. Mais, le Présida a prévenu dans son interview, «mon degré de patience a diminué». Comprendra qui veut comprendre. En tout cas, la balle est dans le camp du gouvernement. On n'a pas besoin de rappeler à chacun ses responsabilités et ses devoirs là où on l'a placé.

Pas compliqué les gars. Que chacun fasse son boulot et les vaches seront bien gardées. C'est tout simple quoi...

...MAKAYA

FINANCEMENTS

Aux assises des assemblées annuelles des institutions de Bretton Woods, le Gabon a sollicité davantage de ressources devant servir au financement du projet de connectivité CAB4 et au PDIL2.

Page 7

MŒURS

La DGR vient de démanteler un réseau de placement de filles mineures, notamment. Trois personnes, deux dames et le responsable du lycée Awassi, s'y trouvent en garde à vue. Et les auditions s'y poursuivent.

Page 9

FOOTBALL

Sans club depuis la fin de la saison dernière, le gardien de but international Didier Ovono Ebang pourrait se voir proposer un contrat de deux ans par le club congolais (RDC) AS Vita Club.

Page 10